

POURQUOI...

LA DISSUASION



Certitude et rapidité

Ces deux principes de base sont plus efficaces que celui de la sévérité de la sanction.

1

Les gestes de violence

Le fait de se concentrer sur les gestes de violence permet d'envoyer un message clair sur les comportements non souhaités dans le quartier.

2

Bien communiquer

Un message clair communiqué aux individus impliqués dans ces violences armées peut être plus dissuasif que des mesures répressives.

3

La communauté, un allier

Le message de non-violence ne doit pas uniquement être la responsabilité de la police, mais de l'ensemble des citoyens du quartier.

4

La cible : le groupe

Si des gestes de violence persistent, c'est tout le groupe délinquant qui en a la responsabilité. Ce message doit être véhiculé au sein du groupe.

5

À NOTER :

LA DISSUASION EST UNIQUEMENT EFFICACE SI ON OFFRE DES ALTERNATIVES

QUESTIONS?



rene-andre.brisebois.ccsmtl@ssss.gouv.qc.ca